
令和６年度第１回 西市民センター運営審議会議事録 

 

 日 時  令和６年１０月４日（金） 10 時 30 分～11 時 30 分 

 場 所  福岡市立西市民センター ３階 第１会議室 

 委 員  【 出席 】７名  【 欠席 】 １名 
 事 務 局   西市民センター館長 外３名 

 指定管理者  ３名 

 

 傍 聴 人  なし 

 

○ 次 第  

１ 開  会 

２ 館長あいさつ 

３ 委員長あいさつ 

４ 委員・職員紹介 

５ 議  事 

  （１） 協議・報告事項 

① 令和５年度 市民センターの利用状況について 

② 令和５年度及び令和６年度指定管理者事業について 

（２） その他 

 ６ 閉  会 

 

○ 議事録 

（館長挨拶） 略 

（委員長挨拶及び自己紹介） 委員長挨拶後、委員、事務局及び指定管理者の自己紹介（挨拶につ

いては略） 

（議   事 ） 

協議・報告事項 

① 令和５年度 西市民センターの利用状況について 

② 西市民センター 令和５年度及び令和６年度指定管理者事業について 

事務局担当者及び指定管理者から説明・報告を行った。 

 

①意見・質問 

（委員） 例年音楽室の利用率が高いが、音楽室以外の会議室等に簡易防音の設備を備えて軽い

音楽活動ができるようにすれば他の会議室等も利用率が上がるのではないか。 

（事務局） 防音設備を備えるとなると壁だけでなく天井や床なども改修する必要があり、大規

模な改修が必要となる。壁だけなど簡易すぎると会議室として利用する他の部屋への影響も出

てくる。他のセンターでも音楽室の利用率は比較的高いが、会議室を他の用途で使用すると、そ

の分会議室が減ることになるため会議目的で使用したい人に影響が出てしまう。 

 （委員） コーラスなどは音量の調整も可能である。楽器については大小あるがオーケストラのよ

うなものだと公民館などでは練習できない。学校等であれば体育館などで練習できるが、大人

などが練習できる場所が少ない為、市民センターで音楽室として利用できる部屋が増えるのは

良いと思う。 

（事務局） センターは音楽室であっても金管楽器は利用できないなどの制限もある。様々な楽

器を使用したいというのはわかるがそれに対応できる設備が整っていない。まれに窓などを開



けて活動して他の会議室へ響いてしまうこともあるなど、会議室の利用者と音楽室の利用者と

でバランスが難しい。設備上困難なこともあるため現状でご理解いただきたい。 

（委員） 検討はしていただきたい。 

 

②質問・意見 

（委員） 避難訓練コンサートについて、昨年度に引き続き今年度も参加した。皆さんに参加して

いただきたいと思い公民館の館長や民生委員の会長と一緒に参加した。昨年は火災時、今年は

地震時を想定したものだった。主催者側の避難訓練に参加するだけではなく、参加者への伝え

方など地域に持ち帰って地域に伝えることができるような学習があると良かった。 

昨年も提案したが、座席に色を貼って同じ色の扉に向かって避難するなど、具体的な避難の誘

導のアイデアなどが学べると良いと思う。 

（指定管理者） 昨年ご意見をいただいた為できる限り内容を充実させたいと思い、パネルや実

演などを使用した講話の時間を作ったり、お持ち帰りいただくパンフレットを準備したり、など

工夫をした。引き続きご意見を参考にさせていたきながら皆さんの防災意識を高める良いイベ

ントにしていきたいと思う。 

 （委員） センターの事業についてホームページで検索したがヒットしなかった。ホームページが

古典的な造りとなっており、情報の更新がしづらいのではないか。職員が簡単に投稿できるよ

うなシステムへ改修するなど検討すると良いのではないか。 

 （指定管理者） 改善できるところは改善していく。 

 

 

事務連絡として、外壁改修工事、トイレ改修等に伴う休館、ホール改修に伴う休館について説明。 

第 2 回運営審議会の開催日程について、令和７年２月～3 月頃を予定していることを事務局から

説明。 

 

 

以 上  


